

PERTE DE MÉMOIRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/01/2019 à 19h46

Bonjour,

J'ai 21 ans et je bois beaucoup les week-ends et je ne sais pas m'arrêter. La dernière fois j'ai paraît il insulté quelqu'un et faillit me battre avec lui. Je ne reconnaissais plus l'amie avec qui j'étais et l'appelais par un autre prénom tout en étant très agressive avec elle aussi. Je suis très inquiète j'ai l'impression de devenir une autre personne et de perdre mes repères. On m'a raconté ça mais j'ai tout oublié de cet épisode bien entendu.. J'aimerais avoir des conseils et savoir si c'est vraiment grave

Merci d'avance